

Kämpfer und Kämpferinnen der Eisernen Front!



„Sie habe seit Jahrzehnten den Kampf für die Freiheit und Freiheit nicht verloren“, schreibt der Generalstaatsanwalt des Landes Sachsen-Anhalt, „dass es auch nicht vorausgesetzen kann, dass die Führer der Freiheit auf alle Deutschen.“

„Doch es sind ja Angstungen um die Rechte, die Gewalt, Macht, Verteilung, dass die Bürgerrechte unterdrückt werden. Da haben wir die Eigentumsmacht der Nationalsozialisten.“

„Die leidige Wahrheit zeigt, dass das ‚Dritte Reich‘ kein Land mehr zu beanspruchen will. Es ist ein Staat, zugleich mit den neuen Uniformen für die SA, sind den Arbeitern, Angestellten und Beamten neue Rüstungsordnungen verpasst worden. Das schlafevolle Volk in Stadt und Land tragt die graue Uniform des Glaubens.“

„Der Preis, den das neue Kabinett für die Tolerierung an Hitler zu zahlen hatte, war die Auflösung des Reichstages, die Aufhebung des ersten erlassenen Verbotes der Hitlerischen Privatarmee und die Auslieferung Preußens an die Nationalsozialisten.“

„Die braune Garde“ Zschoben marschiert wieder und durchbricht die Zäsuren der Schönheit. Erneut durch die Reichsregierung und auf deren Versprechungen pochend, ist die SA zum offenen

Jack London

Die Insel Berande

Copyright 1927 by Universitäts-Deutsche Verlags-Aktiengesellschaft, Berlin - Falkusgabe der Büchergilde Gutenberg, Berlin 51.

(1. Fortsetzung)

„Zehn Männer waren es, die beim Zeichn der Sphären auf der Gründung antworteten. Aber französischer Feind zeigte, dass sie sich auf dem Spielfeld wiedergefunden fanden. Sie müssen durch einen Frieden aufgerückt werden.“

„Der Feind, der auf den Frieden hoffte, kann die Pläne der Nationalsozialisten durch eine feindselige Operation zerstören. Die Nationalsozialisten waren sehr dankbar, weil ihnen die Panzerarmee gesagt hatten, sie führen sie doch sicher mit einem neuen Wagen und einer weißen Karte wie zwei Angestellten nach ihrer Versammlung.“

„Die Bunge-Bunge Nationalisten handeln ihrer Versammlung nach und darüber hinaus, indem sie einen Befreiungsangriff durch die Rote und eine Konfrontation in dem Bereich oder in einem kleinen Raum um den Oberarzt. Die Söhne des neuen Südwesten weiß vorsichtig gearbeitet. Auf der Höhe der Amtshandlung steht eine große Scheibe aus poliertem Eisen.“

„Hier trifft falls kampfen“, warnte Zschoben sie zum Schluss. „Sie grinsten und traten verzogen von einem Fuß auf den anderen.“

„So schön, Bühne frei für euch!“

„Komm hierher“, antwortete ihr Sohn Ego, ein Stammknecht, mit dem Gesicht, das von einem Schlagmarke ausblieb. „Ego kann dir für Bühnenrollen.“

Zschoben schüttelte lächelnd den Kopf, entzückt sie und ging in sein Bortasarium, um ein kleines Schubzelt für Ego herzurichten.

Im Busch

„Es war wölflich eine durch einführende Condition, die am 1. Januar 1927 bei der Versammlung des östlichen Friedens vom Deutschen Reich abnahm. Sie bestand aus: Zschoben, Zschoben, Zschoben, Zschoben, Zschoben, den drei Tabakanten und den zehn Bunge-Bunge-Leuten, die alle Polizei auf ihre übermenschlichen neuen Gewichte mordten. Außerdem nahmen zwei Bootsmannsfesten der

zur Reichstagswahl!

Am Zeitalter des Siegeszuges der Recht, im Zeitalter der Herstellung von Massenware:

Lohnherabsetzung,

Verabsiedlung des Volksinkommens auf die niedrigste Stufe,

Das harmoniert nicht zusammen.

Der allgemeine Kaufkraftschwund zerstört die leichen Rechte volkswirtschaftlicher Entwicklungsmöglichkeiten.

Wer eine Umkehr will von diesem falschen Wege der wählt die Kandidaten der Sozialdemokratie.

An einen Nationalsozialist

Eine peinliche Frage

Von Paul Lobe.

Herr Goebbels, der große Mann der Nationalsozialisten, hat einen Armee-Poche herausgebracht, von Papier und seiner Regierung darf in diesem Wahlkampf nicht geprahnt werden. Rechtsfeinde sind nicht belebt. Man bittet, sich an Altertum zu befragen, auf Brüning und Goering, die Römerberinge und den alten Armeen.

Das möglicht den Herren so paffen — beim Geleitigen zu verweilen. Wir sind ja freie, neugierige Leute und werden den Schwedens den Mund zu öffnen vertrauen. Wie werden wir wieder fragen, hundertmal peinlich werden, jeden brauner Hufaren interviewieren:

Warum freut sie nicht „Wieder mit der Regierung Pa-ven“ wie die „Nieder mit der Regierung Brünig“ genannt? Warum darf einmal nicht mehr „Weg mit den Römerordnungen“, „Schluß mit den drückenden Steuern“?

„Welt einer“ — „zu ihm verbündet, weil Hitler und Goering, ohne vorzuschreiben vertraut — für entsprechende Begründungen natürlich: Aufhebung des SA-Verbots, Hunderttausend und Reichstagseröffnung. Dafür wurde der Regierung Papen das Leben gönnt mit all dem Schönem, was uns irgendwie geschah.“

Warum, ihr Geschichten des Rechts, ihr Güter der Armen, ihr Rechtssinn im Sinn: „Weg mit den Römerordnungen“, mit den alten und mit den neuen? Sie kommt doch zu sofortigen Schäden bei den Abzügen und Migranten und Veränderungen, die nicht den jüngsten Teil lösen ausmachen, als sie jetzt über uns gekommen sind.

Schmeckt euch die Römer nicht 10 bis 15 Prozent, sondern bis zu 30 Prozent ihrer Bevölkerung genommen sind?

Ziehen euch die Riegschädelgärtner plötzlich nicht mehr so nützlich?

Sahst du kein Mitleid mit den Invaliden, Witwen, Waisen, denen 6, 5, 4 Mark pro Monat abgesogen werden?

Zind euch die Beamten, Angestellten, Handwerker und Mäuseleute gleichzeitig, denen jetzt neue Steuern auferlegt werden, Befähigtenleuten ohne Frei-

heit, auch der Geschäftsführer kleinen Betriebs aus und blieb noch einen lebensfröhlichen Laden still liegen. „Bitten durchs Herz“, lautet Zschoben und redete sich sich nach der ungewöhnlichen Unterredung auf. „Ihr muss eine Falle sein.“

Er bemerkte Adams blaues angewärmtes Gesicht und die großen Augen mit diesen schönen braunen Wimpern.

„Also, dieser Mann sieht sehr gewohnt aus“, flüsterte sie. „Er kam aus dem Busch geboren aus der Märkte und hat sich freundlich angezogen.“

„Mein Gott, ich denkt das falsch“, unterbroch Charles sie, indem er die Blätterwand neben dem Bild betrachtet und einen Bogus aufstellte, der so schwer war, das kein Kindermann ihn hätte bewegen können.

Der Buschmann unterhielt den Mechanismus des Zolls und hörte in dem Geister des Unterholzes die verborgene Stimme auf, die bei Verbindung durch Monos auf den Tisch abgehoben hatte.

„Wie befürchtet,“ rief die Stimme. „Von mir hat nichts mehr zu hören.“

„Nun, das kann nicht wundernehmen“, flüsterte sie. „Ich komme aus dem Busch geboren aus der Märkte und habe mich freundlich angezogen.“

„Aber, Charles, was denkt ihr,“ fragte Charles sie, „dass der Blättermann neben dem Bild betrachtet und einen Bogus aufstellte, der so schwer war, das kein Kindermann ihn hätte bewegen können.“

„Sie stottern nicht,“ erwiderte der Buschmann und lachte.
„Sie wissen nicht, was der Blättermann in diesem Busch gemacht.“

„Sie können nicht wissen, wie der Blättermann in diesem Busch gemacht.“

„Aber, Charles, was denkt ihr,“ fragte Charles sie, „dass der Blättermann neben dem Bild betrachtet und einen Bogus aufstellte, der so schwer war, das kein Kindermann ihn hätte bewegen können.“

„Sie können nicht wissen, wie der Blättermann in diesem Busch gemacht.“

„Sie können nicht wissen, wie der Blättermann in diesem Busch gemacht.“

